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質問① 東成瀬村と言えば？　質問② あなたの将来の夢は？　質問③ 将来、どんな村になってると思う？

夢に向かって羽ばたけ!
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中学生にインタビュー！

　令和２年度から保育園は民営化され、村は毎月開催される運営委員会への

出席や、理事会や評議員会にも参加して関わりを持っている。

　また、年１回の指導監査を行いながら、常に保育園の運営状況を把握する

など、村と保育園が連携・協力して保育行政を進めている。

質問 令和２年度になって、なぜ民営化にするのか。民営化し、村との関わり

はどのように変わっていくのか。

なるせっ子夢センターができた平成23年度から民営化したかったが、施

設を貸与する場合、普通財産でなければならず、行政財産と位置づけさ

れていたため対応できなかった。この度、普通財産への転用が認められた。

今後も、なるせ保育園の運営については、運営委員会等で意見を述べた

り、年１回の保育園の指導監査等、色々な角度から関わっていきたい。

その後どうなったのか…

回答

「保育園の民営化について」「保育園の民営化について」
追跡調査し

ました！令和２年３月定例会議での 佐々木　正利 議員の一般質問

　①学校が近いところ
②じゅうぶんに稼げる仕事
　金持ち
③コンビニが増えている
　（自動販売機も）

　　①涼しい
②色々な国に旅行したい
③コンビニ
　ショッピングモール
　遊園地
　（が、できている）

３年　佐々木　真樹斗　さん　
ま き と

３年　髙橋　杏翼　さん　
きょうすけ

３年　佐々木　萌　さん　
もえ
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　　　①緑が豊か
　②三冠王
③
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